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МУНИЦИПАЛЬНЫЙ ВЕСТНИК ПОСЕЛКА

ОНИ ЖИВУТ РЯДОМ С НАМИ

В свое время Левашово посещало нема-

ло знаменитых людей. Это и Владимир Ма-

яковский, который отдыхал здесь со своей 

возлюбленной Лилей Брик, Исаак Дунаев-

ский, который давал здесь свои концерты, 

Юрий Гагарин, Николай Крючков и другие 

известные люди. Однако поселок гордится 

не только своей историей, но и современно-

стью. Мы пообщались с одним из заслужен-

ных людей, служащих на благо нашей роди-

ны и поселка, генерал-лейтенантом Ефремо-

вым Александром Ивановичем.

Н.М.: – Александр Иванович, расскажите 

о том, как сложилась Ваша военная карьера 

и как Вы оказались в Левашово?

А.И. – Я родился 28 июня 1951 года 

в Петропавловске-Камчатском, в семье во-

еннослужащего. Вместе со своей семьей мне 

пришлось поездить по гарнизонам по всей 

стране: от Дальнего Востока до Германии 

и Чехословакии, жили в Самаре, в Москве. 

Я не мог не пойти по стопам отца, тем более, 

что и мой дед и прадед тоже были людьми 

служивыми. Я поступил в Киевское высшее 

общевойсковое училище и по его окончанию 

еще несколько лет, служил в Киевском воен-

ном округе. Кстати сказать, как раз там, где 

сейчас происходят бои, то есть в Донецкой 

и Луганской областях. Я больше чем уверен, 

что среди ополченцев, есть люди, с которыми 

я тогда служил. Вообще, в годы моей службы 

считалось очень престижным служить в со-

ставе Советской армии, размещенной на тер-

ритории Украины: современная техника, бла-

гоприятный климат, всегда хорошие продук-

ты, и самое главное отношение местных жи-

телей. Они всегда были очень гостеприим-

ны, любили военных. Для них не было ника-

кой разницы, русский ты или украинец и от 

этого еще обидней вдеть то, что там проис-

ходит сейчас.

После того как закончилась моя служ-

ба на Украине, я поехал учиться в Москву, 

в академию им. Фрунзе. Потом служил в За-

байкалье, в Монголии и наконец, в Ленин-

градской области, в Осиновой роще. Здесь 

был командиром нашей прославленной 56 

гвардейской учебной дивизии. В 92-м го-

ду мы с женой решили строить дом в Лева-

шово. Надо сказать, что в то время поселок 

выглядел совсем иначе. Тогда, вначале 90-

х, по всей стране все рушилось, и Левашо-

во не стало исключением. Мы начали строй-

ку практически на помойке. Я сам все выво-

зил, строил дороги, подъезды. В общем, по-

тихоньку, строя дом и налаживая свой соб-

ственный быт, я начал смотреть по сторонам 

и обращать внимание на жизнь всего посел-

ка. Тогда мне многое не нравилось.

Н.М.: – А когда пришла нынешняя мест-

ная власть, в каком состоянии был поселок?

А.И. – Конечно, все было уже намного 

лучше, чем в начале 90-х, но все же еще по-

селок был, можно сказать, в упадочном со-

стоянии. Будучи активным жителем, я пе-

реживал за судьбу Левашово и изначаль-

но весьма настороженно отнесся к новой 

власти. Я считал, что руководителем дол-

жен быть тот, кто живет в поселке, кто из-

нутри знает все его проблемы и будет со-

переживать. Мне даже самому предлага-

ли в 2005 году, когда я, как говорится, снял 

погоны, пойти на муниципальную службу 

и баллотироваться на должность главы по-

селка, но я не был готов руководить жизнью 

муниципального образования.

С приходом нынешней власти, и я, и мои со-

седи стали свидетелями того, как быстро посе-

лок начал преобразовываться. Началась уборка 

территории, боролись с мусором, занимались 

благоустройством. Нельзя конечно сказать, что 

буквально с первых дней работы нынешнего со-

зыва здесь все кардинально поменялось, одно-

моментно ничего не происходит. Но я стал отме-

чать положительные моменты. Левашово стало 

как-то свежее выглядеть, где клумбу поставят, 

где ограду установят. Вот так из мелочей нача-

ла складываться положительная картина. Я тог-

да пришел в местную администрацию, познако-

мился с ее главой – Сергеем Николаевичем Фе-

доровым и сказал ему, что очень рад, что ошиб-

ся, когда считал, что во главе поселка должен 

стоять только местный житель.

Мне кажется, что наша администрация 

и муниципальный совет, относятся к Лева-

шово как к своему дому, к месту, где они не 

просто работают. Может быть и лучше, что 

на самом деле они здесь не живут, получа-

ется, что нет предвзятого отношения и же-

лания сначала заняться благоустройством 

территории поближе к собственному дому.

Кроме того, я считаю, что у нас с Сергеем 

Николаевичем сложились хорошие личные 

отношения, мне нравится, что он может вни-

мательно выслушать, понять проблему и что 

самое главное, постараться ее решить. Так 

вышло, что мы с соседями частенько к не-

му обращались, у нас на краю поселка еще 

идет стройка и ездит много техники, тяже-

лых машин, дороги разбиваются. Я понимаю, 

что бюджет у поселка небольшой, поэтому 

невозможно решить все вопросы сразу, но, 

тем не менее, последовательно работа ве-

дется. Это положительный момент. У нынеш-

ней власти есть план и видение стратегии 

дальнейшего развития.

Н.М.: – Какие основные проблемы, на 

ваш взгляд, все еще есть в поселке и как вы 

видите пути их решения?

А.И. – На данный момент, нашей общей 

головной болью являются находящиеся пря-

мо под боком городская свалка, иловые пло-

щадки полигона по складированию осадка 

сточных вод «Северный» Водоканала и стро-

ительство мусороперерабатывающего заво-

да.

Но я прекрасно понимаю, что это уро-

вень городской и муниципалитет просто не 

в силах как-то глобально на это повлиять. 

Однако я считаю, что совместно мы сможем 

решить многие проблемы.

Я всегда помогал местной администра-

ции, и сейчас готов продолжать делать, то, 

что в моих силах. Тем более что, в моем по-

нимании, наше муниципальное образование 

это именно та территория, где власть дейст-

вительно близка к народу и знает наши нуж-

ды и проблемы.

Вы посмотрите, хотя бы, на чудесные 

праздники, которые организует наша мест-

ная администрация, вовлекая в них и пожи-

лых людей, и молодое поколение. Я еще раз 

повторю, что сам неоднократно обращаясь 

к Олегу Иванову и Сергею Федорову, убе-

дился, что это те люди, которые действи-

тельно могут выслушать и оказать содейст-

вие. Это очень важно. И поэтому я призываю 

всех левашовцев быть активнее и участво-

вать в судьбе и развитии своей малой роди-

ны, а работа местных властей должна быть  

продолжена!

Беседовала Надин Мазакина

Поздравляем 
юбиляров

В этом месяце мы сердечно 

поздравляем с юбилеем одного 

из жителей нашего поселка. 

Игнатьеву 

Анатолию Александровичу 

21 июня 2014 года 

исполняется 75 лет

Генерал Ефремов

1 июня в нашем поселке традиционно отмечался День защиты детей. Конкурс рисунков на асфальте, подарки от 

Местной администрации и концерт, с участием артистов Петербургской эстрады порадовали жителей в первый день 

лета. Фотоотчет с праздника смотрите на последней полосе.



МУНИЦИПАЛЬНЫЙ ВЕСТНИК ПОСЕЛКА

2 № 6 (50) июнь 2014 г.

Депутаты муниципального совета. 
Итоги пятилетней работы

Мало кто может поспорить 

с тем, что муниципальное обра-

зование поселок Левашово за по-

следние 5 лет сильно изменилось 

в лучшую сторону. В домах у лю-

дей появился газ, на дорогах – 

асфальт, мусор, напротив, ис-

чез. За всеми этими изменения-

ми стоит большая, совместная 

с жителями, работа. Ради бла-

гополучия и комфортной жизни 

населения, в Левашово работа-

ют 8 депутатов Муниципально-

го Совета. Благодаря налаженно-

му взаимодействию с местной ад-

министрацией им удалось прет-

ворить в жизнь многое, из того 

что было задумано еще 5 лет на-

зад. Этой осенью истекает срок 

полномочий Муниципального Со-

вета и мы решили подвести ито-

ги проделанной работе. О том, 

чего удалось достичь, и какие про-

граммы еще предстоит реализо-

вать, нам рассказал депутат му-

ниципального образования Пет-

ров Александр Викторович.

В 2009 году поселок выглядел 

малопривлекательно. Я на машине 

далеко не везде мог проехать. Для 

нормального проживания в Лева-

шово не было практически ниче-

го. Пять лет назад, после выборов, 

депутаты Муниципального Сове-

та и Глава местной администра-

ции, в первую очередь, решили за-

няться вопросами благоустройст-

ва. Для поддержания чистоты и по-

рядка в поселках было создано му-

ниципальное унитарное учрежде-

ние «Левашовское».

В 2010–2011 годах бюджет был 

довольно ограничен. Начать ре-

шение дорожной проблемы, по-

могла программа восстановитель-

ного ремонта дорог после газифи-

кации поселений. После выполне-

ния работ по газификации, под-

рядная организация должна была 

привести в порядок дорожное по-

крытие. Местные власти, для уско-

рения и обеспечения качества ра-

бот, постоянно контролировали 

этот процесс и согласовывали не-

обходимые текущие вопросы.

Что касается непосредственно 

газификации, то и этот процесс не-

обходимо было постоянно контр-

олировать, оказывать жителям по-

мощь в оформлении документов, 

следить за сроками выполнения 

работ подрядными организация-

ми. Льготной категории граждан 

проектирование, прокладка труб, 

подведение их к дому, установка 

и подключение газового оборудо-

вания осуществлялись бесплатно.

Многим жителям, которые не 

попали в список льготников, ока-

зывалась методическая помощь. 

Предлагался перечень организа-

ций, которые могли определить 

технические условия подключе-

ния, разработать проект и выпол-

нить необходимые работы, чтобы 

собственники могли сами выбрать 

приемлемый для них вариант. Ко-

нечно, и в этих условиях появля-

лись вопросы, что столько стоит. 

Мы собирались вместе с подряд-

ными организациями, приглаша-

ли жителей, у которых возникали 

вопросы и требовали у подрядчи-

ков четко и понятно объяснить: за 

что клиенты платят и что они за эти 

деньги получат. На этом этапе мы 

смогли избежать многих конфлик-

тов, благодаря тому, что все жите-

ли обладали полной информацией.

Вернемся к нашим улицам 

и проездам. Те дороги, которые не 

удалось отремонтировать в рам-

ках программы по газификации, 

ремонтировали за счет местно-

го бюджета. На сегодня осталось 

всего несколько улиц, которые 

находятся в адресной програм-

ме. Таким образом, уже к концу 

года в муниципальном образова-

нии дорожный вопрос будет пол-

ностью решен. Конечно и о теку-

щем, ямочном ремонте в местной 

администрации не забывают. Та-

кой ремонт запланирован на лет-

ний период 2014 года и уже осу-

ществляется. Помимо этого, благо-

даря программе по благоустройст-

ву, в Левашово появились аккурат-

ные клумбы, зеленые, стриженые 

газоны, очищаются канавы.

Также, местным властям сов-

местно с жителями удалось ре-

шить проблему вывоза мусора. Не-

сколько лет назад в поселке почти 

на каждом углу стояли мусорные 

контейнеры, которые не украшали 

пейзаж. Раз в неделю их вывози-

ли на городскую свал-

ку. Кроме неприятных 

запахов, собак и птиц, 

которые разносили 

мусор по всему посел-

ку, добавились про-

блемы с бюджетом, 

когда в 2011 году был 

введен запрет на оп-

лату вывоза мусора за 

счет средств бюджета. 

Поначалу для многих 

непривычная и непо-

нятная схема у мно-

гих вызывала негодо-

вание: приобретаешь 

специальный лого-

типный мешок, скла-

дываешь в него му-

сор, выставляешь ря-

дом с домом, машина 

спецтранса три раза 

в неделю проезжает-

ся по всему муници-

пальному образованию и собира-

ет эти мешки.

Многие не понимали, как это бу-

дет работать потому, что привыч-

нее было выйти из дома, дойти до 

контейнерной площадки и выбро-

сить мусор. Мы встречались, бесе-

довали с населением, уличными ко-

митетами и в итоге пришли к пони-

манию, что новая схема нам подхо-

дит. Прошло уже несколько лет, все 

привыкли и, я считаю, что мы при-

шли к тому, что поселок можно на-

звать идеальным. Достигли, практи-

чески, Европейского уровня. Лева-

шово наверное единственный по-

селок в Санкт-Петербурге, где та-

кая система эффективно работает 

и, как результат – чистота.

Также, благодаря большой ра-

боте депутатов, в Левашово появи-

лась аптека, новый продовольст-

венный магазин.

Когда избирался, я обещал жи-

телям продовольственный мага-

зин, аптеку и баню. Если первые 

два пункта реализовать удалось, 

то вопрос с баней мы уже хотим 

решить немного по-другому. Бы-

ло много предложений от различ-

ных компаний и в результате у нас 

сформировалось мнение, что нуж-

но строить, не просто баню, а не-

кий спортивно-оздоровительный 

комплекс. Где можно не только по-

париться и помыться, но и отдох-

нуть всей семьей: кто-то плавает 

в бассейне, кто-то играет в шахма-

ты, кто-то просто читает книгу. Мы 

хотели бы создать условия для от-

дыха жителей всех возрастов. Про-

ект уже, можно сказать, есть, мы 

уже нашли инвестора, который го-

тов вкладывать в этот проект сред-

ства. На данный момент, нам надо 

решить вопрос с канализацией 

и определить земельный участок 

под строительство. Если решим 

проблему канализации, то оконча-

тельно согласуем проект спортив-

но-оздоровительного комплекса».

Конечно, речь не идет о стро-

ительстве в ближайшее время, 

ведь только воплощение проекта 

по канализации, может занять не-

сколько лет. Однако план у депута-

тов есть и, самое главное, есть воз-

можность его реализовать. Оста-

лось только получить поддержку 

жителей для продолжения работы.

НАМ ПИШУТ...
Жители поселка часто присылают нам письма. Кто-то просто благодарит местную администрацию за сделанную работу, кто-то обращается к нам с различными просьбами. По 

мере возможностей, мы стараемся все эти просьбы удовлетворить, ну а благодарности жителей – лучшая награда за наш труд. Некоторые из писем нам захотелось опубликовать, 

разумеется, с согласия авторов.

«Я, Демин Вадим Петрович и моя 

жена, Демина Татьяна Григорьевна – 

пожилые жители нашего любимо-

го поселка, в котором мы окончи-

ли школу, прожили здесь всю созна-

тельную жизнь. Поэтому мы хоро-

шо помним, каким поселок был, ка-

ким он стал, что сделано, и что еще 

хотелось бы.

Хочется поблагодарить главу 

муниципального образования и всех 

его помощников и сотрудников.

Посёлок чистый, улицы убира-

ются по мере надобности от гря-

зи и снега, если надо посыпаются пе-

ском, чтобы люди не падали. Улицы 

асфальтируются. Рабочие прове-

ряют трубы, канавы, стоки для во-

ды. Все проезды и места у колонок 

с водой убираются ежедневно. По-

ставлены вазоны для цветов кра-

сивой формы, высажены цветы на 

клумбах. Построены детские пло-

щадки, яркие, удобные.

Хорошо организована работа 

по вывозу мусора, люди привыкают 

к порядку. Видим, что по поселку 

каждый день проезжает небольшая 

машина, собирает тот мусор, ко-

торый иногда тайком бросают на 

дороги и в канавы нерадивые, бессо-

вестные граждане. Мы, жители, то-

же боремся с подобными неряхами, 

помогаем убирать мусор. Пока есть 

силы, косим рядом с домом траву на 

канаве, собираем мусор, сажаем ку-

сты калины и облепихи.

Спасибо муниципалам за поезд-

ки в театры, на концерты. Нас всех 

знают по имени, отчеству. Над-

ежда Ильинична Доронина и Галина 

Ивановна Усова обзвонят всех, побе-

спокоятся о здоровье, всех пригла-

сят. Это внимательные, добрей-

шие люди, а ведь они сами устают 

и не так уж молоды, у них есть свои 

заботы, а они помогают и пережи-

вают за нас.

Тамара Васильевна Федорова 

много лет встречает нас в прием-

ный день и не в приемный тоже, уме-

ет нас выслушать, терпеливо все 

объясняет, дает нужную справку, 

знает, что люди приходят, иной 

раз, издалека, ноги немолодые. Дай 

ей Бог здоровья и терпения, спаси-

бо ей!

Благодарим всех: и высшее ру-

ководство муниципального обра-

зования и среднее, и всех тех, кто 

наводит чистоту и порядок в по-

селке!

Мы любим свой поселок, свой 

край, свою малую, милую Родину – 

Левашово!

Также, благодарим всех руково-

дителей и сотрудников дома куль-

туры «Левашовский», библиотеки, 

детского дошкольного центра, же-

лаем им успехов и совершенства.

Есть пожелания – хотелось бы 

иметь зону отдыха для детей и жи-

телей поселка, где были бы дорож-

ки для прогулок на велосипедах, ко-

лясках летом, а зимой – на лыжах. 

Люди не гуляли бы с детьми по ули-

цам, где едет транспорт, тесно, 

опасно. Зеленую, сырую зону от Ле-

вашово до городка (до оврага) прев-

ратить бы в парк. Вернуть школь-

ную дорогу от Первомайской улицы 

до городка, чтобы она была даже ос-

вещена и наши дети ходили в шко-

лу по ней. Вдоль Левашовского кана-

ла, сделать бы дорожки, поставить 

скамейки, мостики с перилами. Это 

мечта-пожелание. Хотя бы на пер-

спективу. Было бы здорово.

Неплохо бы договориться с Ку-

рортным районом и обновить до-

рогу до ст. Песочный не для машин, 

а для прогулок с детьми и пожилых 

людей. Поставить преграды для ма-

шин, которые, иногда, сбрасывают 

в лес мусор, а также воруют лес на 

продажу.

Пенсионеры: Инженер Демин Ва-

дим Петрович и бывшая воспита-

тельница Демина Татьяна Григо-

рьевна».

Пишите нам, ведь для того чтобы наша работа была полезной, нам важно знать ваше мнение. Все, что мы делаем, направлено исключительно на благополучие жителей. Мы ответим на 

все ваши вопросы и учтем пожелания. Кроме писем, вы также можете оставить свой отзыв в нашей группе Вконтакте – http://vk.com/molevashovo, в специальной теме «Что бы Вы измени-

ли в нашем поселке?».
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В Левашово отметили 
День России

12 июня 1990 года первым Съездом на-

родных депутатов РСФСР была принята Де-

кларация о государ-

ственном суверените-

те РСФСР. С того вре-

мени в нашей стране 

ежегодно отмечается 

«День России».

В поселке Левашо-

во также отпраздно-

вали 24-й день рожде-

ния нашего государ-

ства. На сцене, укра-

шенной триколором 

из воздушных шаров, 

выступили профес-

сиональные артисты, 

порадовал гостей ка-

зачий хор.

Патриотические пе-

сни, как современные, так 

и фольклорные, жители 

пели вместе с артистами. 

Некоторые из левашов-

цев не смогли усидеть 

на месте, и пошли танце-

вать, увлекая за собой по-

чти всех пришедших. Сре-

ди гостей были предста-

вители и пожилого поко-

ления, и молодежь, мно-

гие пришли на концерт 

всей семьей. Перед нача-

лом мероприятия свобод-

ных мест на площади воз-

ле дома культуры было до-

вольно много, но уже бук-

вально через 15 минут по-

сле начала концерта, веселая музыка привле-

кла всех проходящих и проезжающих мимо.
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Мир глазами детей 
в рисунках на асфальте

Начало лета в нашем городе традиционно 

посвящается детям. Впереди у ребят школь-

ные каникулы, солнце и озера. Этот радост-

ный период в Левашово начали с праздника. 

День защиты детей все юные Левашовцы и их 

родители отметили традиционным конкурсом 

рисунков на асфальте. С каждым годом 1 ию-

ня на площадке возле Дома Культуры собира-

ется все больше желающих принять участие 

в красочном мероприятии. В этом году набра-

лось уже больше сотни мальчишек и девчонок. 

Яркие рисунки: цветы, солнце, радуга и все са-

мые светлые детские ассоциации с летом, укра-

сили асфальт разноцветным полотном. Празд-

ник был наполнен не только радостным дет-

ским смехом, но и голосами профессиональ-

ных артистов эстрады. Свой талант продемон-

стрировали воспитанники коллективов дома 

культуры «Левашовский». Интересным подар-

ком для ребят стало выступление фокусников. 

По окончании праздника были подведены 

итоги конкурса рисунка на асфальте.

Членам жюри было очень сложно опре-

делить победителей, потому что все рисун-

ки были замечательными. В этом году лучши-

ми были признаны рисунки Натальи Шарго-

родской (10 лет), Кристины Душиной (8 лет), 

Арины (4 года) и Насти (13 лет) Зининых, Да-

ниила Баюмова (10 лет). Также были отмече-

ны и награждены самые маленькие участни-

ки конкурса – Маша Есауленко (2 года 4 ме-

сяца) и Арсений Милаков (3 года).

Однако муниципалы решили, что празд-

ник у всех детей, поэтому подарки получили 

все участники конкурса.

Добрая традиция – отмечать начало ле-

та в Левашово детским праздником радует 

не только ребят. Ведь нет ничего прекрасней 

и отрадней для любого родителя, чем счаст-

ливые детские улыбки.


